

Nicaragua-Cuba, próximo amistoso de béisbol en diamantes pinoleros



Managua, 23 may (PL) Las selecciones de béisbol de Nicaragua y Cuba sostendrán una serie amistosa de cinco partidos en diamantes de este país centroamericano durante la última semana de junio, informó hoy la prensa deportiva aquí.

El tope, pactado del 26 al 30 del venidero mes, servirá a ambas novenas para ajustar su sistema de juego de cara a su participación en los Panamericanos de Lima, que comienzan el 26 de julio.

Adelantan los medios que como escenarios de la serie entre pinoleros y antillanos podrían servir, además del Estadio Nacional, en esta capital, los de las ciudades de León, Matagalpa y Chontales.

En estas tres últimas la presencia de los peloteros cubanos será un hecho inédito.

Cuba barrió a Nicaragua la última vez que toparon en un amistoso, tras llevarse los tres juegos celebrados en el flamante Estadio Nacional, de Managua, en febrero del año pasado.

Los isleños dominaron con scores de 6-4, 7-1 y 6-3 por ese orden, para extender a 21 la seguidilla de triunfos en partidos de fogueo contra la selección nica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/191498-nicaragua-cuba-proximo-amistoso-de-beisbol-en-diamantes-pinoleros>



Radio Habana Cuba